

Karabinerschießen 2012



am Sonntag, den 23. September fand von 14:00 - 16:00 Uhr auf dem Schießstand der GSK Miesbach (www.sportschuetzen-gsk-miesbach.de) unser jährliches Karabinerschießen statt.

Organisiert und durchgeführt wurde das Schießen in hervorragender Form wieder von Alfred Hitthaler und Martin Bothe.

Die Teilnehmerzahl war heuer zwar etwas geringer, aber die Ergebnisse sind trotzdem sehenswert und das Vergnügen kam sicher nicht zu kurz. Geschossen wurde sitzend aufgelegt; zugelassen waren Karabiner jeden Kalibers mit Originalvisierung. 3 Schuss Probe, anschließend 10 Schuss Wertung auf die nicht abgeklebte Scheibe (Karabiner-Spiegel). Die besten 10 Schuss wurden gewertet. Auf die Ehrenscheibe wurden 2 Schuss gemacht.

Für nächstes Jahr hoffen wir wieder auf eine höhere Teilnehmerzahl !

Gewinner der Karabiner-Ehrenscheibe wurde Sabine Deimhard.

Ergebnisse

Daten/Karabiner/2012/Karabinerschießen_2012.pdf